
Abg. Kitz erläuterte den heute als Tischvorlage eingereichten Prüfantrag seiner Fraktion. Es 
handele sich nicht in erster Linie um entlastende Maßnahmen während der eigentlichen 
Bauphase, sondern vielmehr um Maßnahmen, die das hohe Verkehrsaufkommen auf und in 
Richtung Nordbrücke generell flüssiger machen könnten. Die Verwaltung werde im 
Zusammenhang mit den zuständigen Behörden um Prüfung gebeten. 
 
 


